

## Notre mission

La mission du Centre de la petite enfance (CPE) L'Univers des Bambinos est de contribuer activement et professionnellement à l'éducation des enfants (de 0 à 5 ans) en leur offrant un milieu de vie harmonieux et sécuritaire où de multiples activités éducatives leur assurent un plein épanouissement tant dans les processus d'acquisition de connaissances que le développement d'habiletés.

## Notre vision

Le développement des enfants à leur plein potentiel est au cœur de nos préoccupations. Notre CPE :

- favorise le sentiment d'appartenance par les parents et les aspirantes éducatrices(teurs)
- concrétise les meilleures pratiques en matière d'éducation à la petite enfance et encourage le développement durable en lien avec le respect de la nature

## Nos valeurs

### Amélioration continue

L'éducation de la petite enfance : un domaine en constante évolution.

- Engagement concret et assidu envers les tout-petits
- Remise en question et révision des pratiques éducatives
- Recherche de l'excellence, créativité, innovation et renouvellement

### Esprit équipe

Un esprit d'équipe fort accentue le plaisir au travail.

- Conscience de l'impact de nos gestes et attitudes sur nos collègues
- Assurance de recevoir l'aide et l'appui des collègues
- Poursuite d'un but commun et partage des expériences et des connaissances
- Collaboration et échange en toute simplicité et en confiance

### Bienveillance

La bienveillance enracine le respect, crée une ambiance saine qui permet l'épanouissement de chacun.

- Compréhension, ouverture sur le droit à l'erreur et le devoir de se reprendre
- Attitude attentionnée, gentille, accueillante, empathique
- Générosité de temps et d'actions
- Respect des autres, et de son environnement

### Ouverture à la diversité

L'ouverture à la diversité est un composant majeur de l'ADN du CPE.

- Comportement humain accueillant et ouverture sur les autres
- Respect de la différence dans la composition et nature des familles utilisatrices ainsi que celle des collègues de travail
- Devoir d'inclusion par des apprentissages et découvertes

### Intégrité

Valeur morale et sociale essentielle à l'action professionnelle

- Comportement et attitude professionnelle: honnêteté, fiabilité et loyauté
- Respect de l'engagement et des valeurs en vigueur.
- Application et intégrité au code d'éthique et en vigueur

## Our mission

The mission of the Early Childhood Center (ECC) Bambinos Universe is to actively and professionally contribute to the education of children (from 0 to 5 years old) by offering them a harmonious and safe living environment where multiple educational activities ensure their full development both in the process of acquiring knowledge and developing skills.

## Our vision

The development of children to their full potential is at the heart of our concerns. Our ECC:

- Promotes a sense of belonging by parents and aspiring educators
- Materializes the best practices in early childhood education and encourages sustainable development in connection with the respect for nature.

## Our values

### Continuous improvement

Early childhood education: is a constantly evolving field.

- Concrete and assiduous commitment to the children
- Questioning and revising educational practices
- Search for excellence, creativity, innovation and renewal

### Team spirit

A strong team spirit accentuates the pleasure at work.

- Awareness of the impact of our actions and attitudes on our colleagues
- Assurance of receiving help and support from colleagues
- Pursuit of a common goal and sharing of experiences and knowledge
- Collaboration and exchange with ease and confidence

### Kindness

Wellbeing establishes respect, and creates a healthy atmosphere that allows everyone to flourish.

- Understanding, openness to the right to make mistakes and the duty to recover
- Caring, kind, welcoming, empathetic attitude
- Generosity of time and actions
- Respect for others and their environment

### Openness to diversity

Openness to diversity is a major component of the DNA of the ECC.

- Welcoming attitude and openness to others
- Respect for the difference in the composition and nature of user families as well as that of work colleagues
- Duty of inclusion through learning and discovery

### Integrity

Moral and social value essential to professional action

- Professional behavior and attitude: honesty, reliability and loyalty
- Respect for the commitment and values in force.
- Application and integrity to the code of ethics